

la demande formulée par l'association agricole du Bas-Canada à sa dernière assemblée des Trois-Rivières.

La Chambre nomme ensuite les juges chargés de l'appréciation des Instruments et des Produits de l'exposition industrielle de Montréal.

Un protêt contre les procédés de la société d'agriculture de Napierville, est mis devant la Chambre qui déclare l'impossibilité d'intervenir dans des difficultés semblables.

Il en est de même pour la société d'agriculture de Lévis.

Il est ensuite question d'affaires d'administration de cette Chambre. — Le comité chargé à la dernière assemblée de la révision des comptes fait son rapport et la Chambre s'ajourne.

Par ordre.

J. PERRAULT,

Sect. de la Chambre d'Agriculture.

*L'Exposition Provinciale Agricole de Québec* est ainsi remise aux 26, 27 et 28 septembre, époque de beaucoup mieux choisie pour attirer un plus grand nombre de concurrents et de visiteurs pratiques pouvant bien profiter des enseignements et des avantages de nos expositions. Le district de Québec, dont la végétation est quelque peu en retard de celle de Montréal, pourra ainsi concourir à avantage égal pour les produits. Le bétail qui a considérablement souffert de la sécheresse de l'année et de la pauvreté du paturage, aura tout le temps nécessaire pour recouvrer son embonpoint et paraître en bonne condition. Les essais de charrues et autres instruments aratoires deviendront plus faciles car le sol sera dans de meilleures conditions de labour, en un mot, l'époque du prochain concours réunit tous les avantages désirables, la présence d'un prince exceptée.

Nous rappellerons à nos exposants que les constructions sont toutes prêtes pour les recevoir et qu'il ne sera négligé rien pour faire de l'exposition de Québec, un concours en tout semblable aux concours provinciaux précédents. La Chambre d'Agriculture a voté une somme de primes plus élevée que précédemment avec l'addition encore plus importante de médailles pour plusieurs sections. Les produits, l'horticulture, la basse-cour, seront représentés aussi bien que les animaux domestiques des différentes espèces qui figurent généralement dans nos concours. En un mot, jamais exposition n'a offert aux exposants d'avantages aussi nombreux, et la Chambre d'Agriculture a lieu d'espérer que nos cultivateurs sauront apprécier les efforts faits en ce moment pour avancer, autant qu'il est en son pouvoir, les intérêts de la cause agricole.

*L'Exposition Industrielle de Montréal* n'est plus un projet sur lequel il soit permis de faire un calcul de probabilités, c'est un fait accompli à la satisfaction des plus exigeants, si l'on s'arrête à l'appréciation du local, dont les dimensions vastes et élégantes permettent d'abriter largement les produits manufacturiers de notre industrie. Nous ne nous arrêterons pas à discuter la convenance du site choisi, pas plus que les actes de la direction qui préside à l'organisation de cette exposition. Mais nous constaterons avec bonheur, un grand pas fait pour l'avancement de nos intérêts industriels dans la construction d'un Palais d'Industrie spacieux, inauguré par un Prince Royal. Nous avouons qu'au moment où le Prince de Galles, debout sur son trône, entouré d'une suite brillante, a déclaré